

Venezuela y Costa Rica reiteran apoyo a Junta

San José, 17 Jun. (DPA). Venezuela está dispuesta a perseverar y aumentar la ayuda energética, cultural y económica a todas las naciones centroamericanas, prometió el presidente venezolano Luis Herrera Campins, en un discurso ante el Parlamento de Costa Rica.

El mandatario ofreció a los gobiernos de Honduras y Guatemala su cooperación para que adopten "grandes decisiones por la causa democrática", mientras prometió a los de Panamá "una firme posición" para rechazar cualquier intento de desnaturalizar los acuerdos con Estados Unidos, que le dieron la plena soberanía sobre el Canal.

Queremos conformar una área de paz perdurable, justicia social y autonomía, expresó Herrera Campins,

resaltando el deseo de su gobierno de ayudar "a toda la región centroamericana", aunque sin haber hecho mención alguna del gobierno sandinista de Nicaragua en particular.

Reiteran apoyo a Junta

Analizando la situación en El Salvador, Herrera Campins reiteró el apoyo de Venezuela y Costa Rica a la actual Junta de Gobierno de ese país, en sus esfuerzos por la consolidación de la democracia y la justicia social en Centroamérica.

Los gobernantes salvadoreños encaran una grave cri-

Pasa a la página 19

Duda perspectivas de paz en Levante, Carter

Washington, junio 17 (AP). El rey Hussein de Jordania, reafirmó hoy su compromiso por la paz en el Medio Oriente, pero dijo al presidente Jimmy Carter que ambos mantienen "diferencias de puntos de

vista en relación con el camino que tomamos".

Carter admitió la diferencia y dijo que "hay dudas sobre las perspectivas de paz".

Funcionarios del gobierno dijeron en privado que

Pasa a la página 11

Trasplante de corazón hacen en Argentina

Buenos Aires, junio 17 (DPA) (Urgente). El segundo trasplante de corazón en menos de un mes fue realizado hoy en Buenos Aires "con todo éxito" según informó hace instantes el sanatorio "Guemes".

La operación la efectuó el equipo del cardiólogo argentino Dr. René Favalloro, quien al parecer no intervino personalmente en este trasplante.

La receptora del corazón es Mariana Raquel Lucero, de 28 años de edad y el donante un hombre de 23 años, cuya identidad no se conoce aún y quien falleció esta mañana en el

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER Y HUSSEIN. Washington, junio 17 (AP). El Rey Hussein I, de Jordania, conversa con el presidente Carter, en la entrada de la sala oval de la Casa Blanca, después de su reunión en la que discutieron la situación actual del Medio Oriente. Hussein efectúa una visita oficial de 4 días a los Estados Unidos, que se inició hoy.

Progresó la mediación papal Chile-Argentina

Ciudad del Vaticano, junio 17 (Latin-Reuters). El Vaticano dijo hoy que su mediación entre Argentina y Chile sobre la disputa del Canal de Beagle llegó a "una fase de especial importancia" y que las conversaciones se intensificarán en julio.

En un informe sobre la evolución de la mediación, que comenzó en marzo del año pasado, después que ambas partes cesaron sus preparativos para las hostilidades, el Vaticano indicó que se realizaron algunos progresos.

"La mediación entró en una fase de especial importancia", dice una declaración emitida simultáneamente en el Vaticano, Santiago y Buenos Aires.

"Como se anunció en el comunicado del día 16 de mayo último, la mediación ha entrado en una fase de especial importancia, en la cual se están

examinando en profundidad los temas centrales del diferendo para el que Argentina y Chile solicitaron tal mediación a su Santidad el Papa Juan Pablo II".

"De acuerdo con las previsiones hechas en el mismo comunicado, desde la fecha de su publicación han sido muy numerosas las conversaciones que el representante del mediador ha celebrado con las delegaciones chilenas o argentinas, conversaciones que se han intensificado desde comienzos de este mes de junio. El día 14 ha tenido lugar una reunión conjunta de mediación".

"Con todos estos eucuentros se ha podido llegar a un mejor conocimiento de las distintas posibilidades que se ofrecen ahora para tratar los temas fundamentales en la forma más adecuada".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARTICIPANTES. Seúl, Corea del Sur, junio 17 (AP). Participantes en el concurso para la elección de Miss Universo 1980. De izquierda a derecha: Silvia Predra, de Argentina; Marta Galli Romanach, de Paraguay; Brigitte Choquet, de Francia y Misore Hoareau, de Reunión.

Breves Internacionales

Elegirán Pdte. provisional en Honduras

Tegucigalpa, junio 17 (Latin). Los tres partidos políticos que integran la Asamblea Nacional Constituyente, acordaron hoy iniciar un diálogo para nominar al presidente provisional que deberá recibir el poder de la Junta Militar.

Según afirmó Nicolás Cruz Torres, dirigente del derecha Partido Nacional, el segundo mayorista en la Asamblea, el diálogo servirá para definir también las posibles bases del gobierno civil.

Los hondureños acudieron a elecciones el pasado 20 de abril para elegir la Asamblea que deberá elaborar una nueva Constitución, en lo que se consideró el primer paso para regresar al régimen democrático, luego de casi una década de poder militar.

Mueren 12 al caer bus a río

Lima, 17 junio (DPA). Por lo menos doce personas encontraron la muerte al precipitarse a un río el ómnibus en el que viajaban, según informó hoy en Lima la policía.

El accidente se produjo anoche en el río Santa, 500 kilómetros al Norte de la capital peruana.

En el vehículo viajaban 50 pasajeros y los heridos, una decena de éstos de suma gravedad.

Matan yugoslavo que tenía 22 rehenes

Graz, Austria, junio 17 (Latin-Reuters). Un yugoslavo desocupado que tenía encañonados a 22 rehenes aquí, fue muerto de un disparo hoy cuando la policía tomó por asalto la sala de cirugía de un médico, dijo un portavoz policial.

Indicó que Josef Kis Lukac —quien tomó los rehenes ayer al mediodía con la exigencia de hablar con ocho periodistas extranjeros— resultó muerto en un tiroteo generado, luego que uno de los rehenes lo atacó.

No resulta del todo claro aún si Lukac, de 35 años de edad, fue muerto por el rehén o por el pelotón antiterro-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HONORES A HUSSEIN. Washington, junio 17 (AP). El presidente Carter (extremo derecho), rinde honores hoy al Rey Hussein I, de Jordania (a su lado) y a los miembros de su familia, durante la ceremonia de recepción ofrecida hoy

al monarca en la Casa Blanca. Junto a Hussein la Sra. Rosalynn Carter. El rey jordano y Carter discutieron la situación actual en el Medio Oriente y los esfuerzos que se hacen por la paz.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MASCARA. Junio 17 (AP). Margaret Liszewski, empleada del Dpto. de Ingeniería de Ato Inc. Scott, en Lancaster, Nueva York, se prueba una máscara que ha sido diseñada para mujeres astronautas.